
  ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 
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奉仕を実践しよう！』 

 

. 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1325 回 ( 3 月 10 日) 例会の記録 

点 鐘  渡邉髙治会長 

合 唱  四つのテスト 

第２副ＳＡＡ  沼﨑会員 佐々谷会員 

出 席 報 告   出席向上委員会 沼﨑正德委員長  

会員数 出席者数 出席率 

20名 15名 78.95 ％ 

 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長 

                 
本日の「会長の時間」のお話の前に・・・ 

会員の皆様には会長エレクトの件で大変ご心配を

おかけいたしました。既にご承知の方もおられるか

と思いますが、会長エレクト並びに次期幹事が決ま

りましたので、ご報告させていただきます。 

会長エレクトには小林奈保絵現幹事、次期幹事に

は栗原成実パスト会長に承諾いただき、理事会で

承認していただきました。 

早い時期にクラブ役員・理事及びクラブ会務委員

長を決めさせて頂きたいと考えておりますので、会

員の皆様のご協力をどうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

 

本日の「会長の時間」は、昨年少し紹介させていた

だきました「稲盛和夫の言葉」の中から 6つを選定

して紹介させていただきます。 

尚、稲盛和夫氏は、昨年 8月 24日に 90歳で亡く

なられました。 

 今日一日の頑張りが未来を切り開く 

今日一日を精一杯生きれば明日が見えてくる 

今月を精一杯に生きれば来月が見えてくる 

今年一年間を生きれば来年が見えてくる 

 一日に一度は自らの言動を反省せよ 

反省のある毎日を送る 

 真の成功は「もう無理だ」の先にある 

「もう無理だ」と思った時点を終点とせず、仕事

の再スタート地点と考え、成功するまでは絶対

に諦めない粘り強さを 

 「努力」とはよく考える事だ 

努力というのは、ただがむしゃらに働くことでは

なく、自分の描いた目標を達成するためにはど

ういう方法があるのか、どういうことをやれば良い

のかを一生懸命考えること 

 「お得なまとめ買い」に惑わされるな 

今一升いるなら、一升しか買ってはならない 

 売れいない在庫は「資産」ではなく「罪庫」であ

る 

いかにコストをかけてつくり、物理的に「良品」で

あっても「売れない在庫」はいわばそのへんの

「石ころ」にすぎない 

 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

会長の時間 

2022-2023 
週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央

○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ 小林奈保絵  副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 



 
 

米山記念奨学生グエンフォンマイさんへ 

2～3月分の奨学金 200,000円をお渡ししました 

今日は奨学生として最後になりますので、いつもより少
し長く話をさせていただきます。 

私は 1月 19日から 1 ヶ月ベトナムに帰国したのです
が、飛行にのる時とても大変でした。 
もし電車が遅れても 9時半の飛行機に間に合うように
と、前日は、私と妹、そして友達と一緒に日暮里のホテ
ルに泊まりました。出国当日、電車で空港に向かう途
中、なんとホテルにカバンを忘れたことに気付いたの
です。取りに戻ったら飛行機に間に合わない…どうし
たら… 
友達の知り合いが日暮里にいるというので、すぐに連
絡してもらったところ、運よくその日は仕事がお休み
で、ホテルからカバンを引き取って持ってきてもらえる
ことになりました。私だけ駅のホームでその人を待ち、
妹と友達は先に空港のチェックインに向かいました。 
ところが、チェックインを済ませた友達が、私のことを心
配して駅のホームに戻ってきた際、チェックインカウン
ターに財布を忘れてきてしまったのです。現金 25万
円も入っている財布です。 
友達の知り合いから無事カバンを受け取り、私と友人
は走りました。重いカバンを持って、階段を上り、人混
みをかき分け、走りに走りました。そして、なんとか飛行
機に乗ることができました。もちろん友達のお財布も無
事もどりました。 
もし同じことがベトナムで起きたら、カバンも財布も戻ら
ないかもしれません。 
いろいろありましたが、久しぶりに家族とゆっくり過ごす
ことができました。 
 

 

 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 4月のプログラムが理事会で承認 

 地区事務所から「トルコ・シリア地震災害緊急

支援」の協力依頼を受け、3,000円×19人＝

57,000円を寄付（後日預り金より徴収） 

受贈会報 

 所沢中央 RC  

回  覧 

 バギオだより 

 所沢中央 RCより「創立 30周年記念誌」 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 飯能 RC 

 

 

・社会奉仕委員会      < 浜野貴子 委員長 > 
  

尚寿会フリーマーケット参加について 

日時： 5 月 13 日(土) 10：00-14：00 （雨天中止） 

 1人 3品以上の献品をお願いします。 

事務局または例会場にお持ちください。 

（食品類は賞味・消費期限を確認のこと） 

 今回は季節柄豚汁はなし、お赤飯とおこわの販売は

沼﨑会員のご協力により、例年通り行う予定でいま

す。 

 テント・机・椅子等、必要な備品のご協力をお願いしま

す。 

 今回は新狭山 RC と共同で行う予定です。 

 

順次ご連絡・お願いをいたしますので 

皆様のご協力を宜しくお願いいたします！ 

 

 

・Ｒ情報・雑誌委員会   < 若松泰誼 委員長 > 
「ロータリーの友 3月号」の紹介 

【横組み】 

RI会長メッセージ（P4-6）  

特集 地域の森活用術！（P7-15） 

RI会長エレクト Q&A（P18-21） 

 ゴードン・マッキナリーが答えます 

【縦組み】 

 震災から復興へ 発酵で町づくり（P4-8） 

 この人訪ねて 萩原勇作さん（P9-12） 

 卓話の泉 日本の自給率（P13） 

 

委員会報告 

幹事報告 

米山記念奨学生へ奨学金の授与 



 

 

 

菊田邦彦 会員 

< 思いがけない人との出会い > 

 

飛行機の中で ➤➤➤➤➤➤➤➤➤➤ 

アレン岡本氏と 

 
今から 12年前、ちょうど東日本大震災のあとでした。

私がアメリカの全米リアルター協会（不動産業界団

体）の会合に向かう飛行機の中で、偶然隣の席にな

ったのアレン岡本さん。日系二世の岡本さんはアメリ

カに住んでいましたが、東日本大震災のことが気にな

って様子を見に来た帰りでした。飛行機の座席が縁

で、いまでも時々手紙のやり取りをしています。 

アレン岡本さんとは… 

1800年代後半、彼の祖父がアメリカに移住。当時の

アメリカでは、文化や言葉の違いだけではなく人種差

別という大変な苦労がありました。しかし、苦労を覚悟

で渡米した多くの人たちは皆、次世代の子供たちの

ために努力をし続けたのです。 

彼の父はアメリカで不動産のライセンスを取得しまし

た。しかし日本人というだけの理由で不動産協会の入

会を拒否されてしまいます。。。。。 

アレン岡本さんは後に、彼の父が断られた不動産協

会の会長に就任します。アジア系初の会長でした。 

そしてその後、アジア人による委員会を発足しまし

た。それが、現在の 

アジア系リアルターによる不動産協会 

Asian Real Estate Association of America です。 

AREAAのロゴは 

屋根の形の「住まい」・ 

漢字の「人」 

を象徴しています！ 

 

現在アメリカとカナダに 31の支部と 13,000人の会員

（DVD作成当時）を持ち、地域への貢献を続けていま

す。 

 

黄綬褒章をいただいて 
（平成 25年 11月 3日） ➤➤➤➤➤➤➤➤ 

高畑淳子氏と 

高畑さんがご自身の資産を処分する際、そのお手伝い

をさせていただいたことがきっかけで知り合いました。 

黄綬褒章をいただいた際には、わざわざお祝いのメッ

セージﾞビデオを撮って送ってくださいました。とてもあ

りがたく、これは私の宝物のひとつになりました。 

会員卓話 



園遊会にて（平成 26年 4月 17日） ➤➤➤ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安倍晋三氏と 

扇千景 氏と 

 

残りの人生はあまり長くはありませんが、これからも思

いがけない出会いがありますように。。。。。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉会員 いよいよ桜が咲き始めて気持ちの

良い時期になりました。本日の卓

話、菊田パスト会長、昨年のお話

の続きを楽しみにしておりまし

た。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

小林会員 梅、菜の花、桃、桜、藤と順々に

咲いてゆく花々にも、温暖化の影

響で、いまに北海道みたいに一時

期に咲くようになるのではないか

と危惧しているこのごろです。菊

田パスト会長ありがとうございま

す。よろしくお願い致します。 

浜野会員 昨年のパスト会長の時間では、菊

田パスト会長に失礼をして申し訳

ありませんでした。本日はゆっく

りお話しを伺いたいと思います。

宜しくお願い致します。マイちゃ

ん本日で例会は最後ですネ。さみ

しいですが、新しい職場で頑張っ

てください。 

寳積会員 近頃暖かさを肌に感じ、本当に気

持ちが良い。常に心もそうありた

い。本日は菊田会員、気持ちの良

い卓話、楽しみにしております。

よろしくお願い致します。 

菊田会員 今日卓話の事で柴田さんより相談

をいただきましたので、再度人と

人の出会いの話をさせていただき

ます。皆様にうまく伝えられるか

心配です。 

栗原会員 3月 26日は結婚記念日です。確か

50回目だと思います。よくもった

ものだと思っています。 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   3月 31日（金）  

 例会取り止め 

4月 7日（金） 

 第 2 副 SAA：柴田会員 清水(武)会員 

 会員卓話：高田虎光会員 

4月 14日（金）  

 第 2 副 SAA：清水(幸)会員 田端会員 

 会員卓話：若松泰誼会員 

 
 

 


